



Hauptmann d.Res. Dipl.-Ing. Richard SMYTH Verleihung der Insignien eines Offiziers im Nationalen Verdienstorden Frankreichs Französische Botschaft Berlin am 18. Oktober 2017



Eine große Ehre wurde dem Österreichischen Cavallerie-Verband zuteil. Als Vertreter des ÖstCavVerb. wurde Präsident Oberst d.Kav. Franz Josef PRANDSTÄTTER zur Verleihung der Insignien eines Offiziers im Nationalen Verdienstorden Frankreichs, an Hauptmann der Res. der Bundeswehr, Dip.-Ing. Richard SMYTH nach BERLIN eingeladen.

Die Verbindung des ÖstCavVerb. zu Hptm. d.Res.Dipl.-Ing. SMYTH beruht auf der völkerverbindenden französisch-deutsch-österreichischen Freundschaft mit dem Heimatschutzbataillon 862 OBERPFALZ, unter Vorsitz des Bundeswehr-Oberstleutnants Dipl.-Ing.Hans NEUNER, der Vereinigung ehemaliger französischer Besatzungssoldaten in Deutschland der AFFAA AOR 30/31.Sec. in TOULOUSE unter der Präsidentschaft von Major Jean Pierre MEZURE und dem Österr. Cavallerie-Verband mit Präsident Obst d.Kav. Franz J.PRANDSTÄTTER, die anlässlich einer gemeinsamen militärhistorischen Reise zum Gedenken an die Völkerschlacht bei LEIPZIG im Jahre 2013 begann. Seither gab es mehrere gemeinsame Treffen, zuletzt 2015 in WIEN.

Für seine Verdienste um die Republik Frankreich als Luftfahrtstechniker, Vizepräsident von Airbus TOULOUSE, Professor an technischen Hochschulen in Frankreich und Deutschland, aber auch als Ehrengefreiter der französischen Fremdenlegion und als Vorstand der AFFAA AOR 31/30.Sec. in TOULOUSE, wurde Hptm. d.Res.Dipl.-Ing.Richard SMYTH mit der dritthöchsten Auszeichnung der Republik Frankreich, den Insignien eines Offiziers im Nationalen Verdienstorden Frankreichs ausgezeichnet.



In ihrer Laudatio zeigte ihre Exzellenz den gesamten beruflichen und privaten Werdegang des Geehrten auf und vergaß dabei nicht, auch einige Anekdoten über den Geehrten zu berichten.

Text u. Fotos: Prandstätter

Die Verleihung der Auszeichnung wurde in der französischen Botschaft in BERLIN durch Botschafterin Ihre Excellenz Anne-Marie-DESCOTES, in Anwesenheit hochrangiger französischer Offiziere sowie viele Freunde des Geehrten vorgenommen.



Ihre Excellenz Anne-Marie-Descotes



Nach dem offiziellen Verleihungsakt stellten sich die Präsidenten MEZURE und PRANDSTÄTTER mit dem Ehepaar SMYTH und der Botschafterin zum Gruppenfoto in den Repräsentationsräumen der Botschaft.